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●YouTube 発信者紹介●

今回は．．．

内臓の機能低下によって食事量が減り、
結果的に活動性が低下し、廃用症候群に
つながるケースが多くあります。

加齢や疾病により身体機能が低下して
しまうことを廃用症候群と言い、高齢化が
進む日本では増加傾向にあります。

当社の新たな取り組みとして、YouTube配信をスタートしています。

寝たきりや廃用症候群にならない
簡単安全トレーニング

【Key-point】

お腹を動かすような深い呼吸を意識して、
腸の蠕動運動を活発にしましょう。

【Title】

〈動画QRコード〉〈検索方法〉

「藤和マッサージｃｈ」
で検索！

足上げ運動によって腸腰筋を刺激し、
体幹の機能を高めましょう。

チャンネル登録藤和マッサージｃｈ
よろしくお願いします！

須藤 新
すどう しん ・藤和ビジョン株式会社（藤和マッサージ）代表

・鍼灸マッサージ師
・元プロ野球トレーナー
・15年以上の現場での臨床経験

今後も当社について、業界についてなど、
随時発信していきます！

コメントも
お気軽に



◎医療・介護関連ニュース◎

無料体験マッサージ、いつでもお気軽にどうぞ
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【訪問マッサージ・はりきゅう】

認知症で行方不明、過去最多1万7479人 警察庁
（2020年7月3日ケアマネタイムスより）

昨年の1年間で、認知症に起因して行方不明になったとの届け出があった人が1万7479人にのぼったことが、警察
庁のまとめで2日に分かった。行方不明者の総数に占める割合は過去最高の20.1%となっている。
前年から552人の増加。5年前の2014年の1.6倍となった。高齢化の進展が最大の要因。
2018年以前に届け出があった人も含め、昨年のうちに所在が明らかになったのは1万6775人。死亡が確認されたの
は460人だった。見守りネットワークの構築やテクノロジの活用など地域の取り組みは進んでいるものの、対策が追
いつかないケースがある。
警察庁によると、昨年に所在が判明した1万6775人のうち99.4%は届け出から7日以内に見つかった。一方で長期化
する例もあり、発見まで半年以上が3人、1年以上が6人、2年以上が4人となっている。

第1回 医療と福祉の連携について
（2019年2月6日 ケアマネタイムスより抜粋 文：中村正彦/一部改）

老施協、特養などに見舞金を支給 新型コロナ対応で異例の救援事業
（2020年6月26日ケアマネタイムスより）

特別養護老人ホームの経営者らで組織する全国老人福祉施設協議会は24日、新型コロナウイルスの感染者が発
生した施設に見舞金を支払うと発表した。
検査で陽性となった人が5人以上なら1施設30万円、4人以下なら同20万円を支給する。これを柱の1つとする救援事
業を代議員総会で決めた。今年度の補正予算で総額1億円の費用を投じる。

医療と介護（福祉）が連携をする。具体的に「何を目的として」「どのような行動をすることなのか」について改めて考
えてみましょう。

医療と介護が相互に連絡を密に取り合って「何を」一緒に仕事をするのか、というところが共有されていなければ意
味がないということです。

医療と介護の連携の「唯一の目的」というものは、「利用者（患者）の満足した生活が実現するように支援すること」で
なければいけないはずです。なぜならばこれがケアマネジメントの目的であり、介護保険の目的でもあるからです。

そして地域包括ケアシステムも、「高齢者の尊厳の保持と自立生活の支援の目的のもとで、可能な限り住み慣れた
地域で、自分らしい暮らしを人生の最期まで続けることができる（厚生労働省）」仕組みですから、「利用者（患者）の
尊厳の保持と自立支援」＝「利用者（患者）の満足することができる暮らしの実現支援」であり、それを叶える場所が
「住み慣れた地域」であるということになってくるので、これが医療と介護の連携の目的となってくるわけです。

この目的を叶えるために「医療としてはこういう活動を」、「介護としてはこういう活動を」、医療と介護とを結び付けて
いくためには「こういう活動を」、ということを考えていかないと、いつまでたっても「医療と介護の連携」が形になって
いかないということになってしまいます。下手をすると「介護（福祉）は、医療の言いなりになり、医療の指示に黙って
従うもの」という形を「医療と介護が連携が取れた形」として認識してしまう結果になってしまうのです。

医療と介護（福祉）が連携をする「目的」とは？



藤和マッサージ海老名院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

への口コミ投稿アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

抹消神経障害の患者様より

下腿の痛みが減り、最近一苦

労だったゴミ捨てが、行った後
も問題なく大丈夫だったとお伝
えいただきました。

患者様の御家族より

「一人でベッドから車椅子に移
乗できるようになって、介護が
楽になった」

と、患者様の機能回復をお伝
えいただきました。

7月から訪問再開になった施

設の職員さんから「久しぶ
り！」と声をかけていただきま
した。

先方から声をかけてくださるあ
りがたさを感じ、少しずつまた
いつものように戻れるといいな
と思います。

マッサージの後に訪問リハビリ
を行うことになった患者様がい
ます。

リハビリの先生から「いつもよ
り足の動きがいい」と言われた
そうです。

ご本人もマッサージ後の方が
調子が良いと言ってくださいま
した。

脳梗塞後で麻痺が残る患者様
のリハビリ中、

歩行訓練では上体が起き、前
かがみだった姿勢がだいぶ改
善されて

足の運びがスムーズになって
きた実感があるようです。

7月から再開された施設の患
者様より

お会いした時に、『今まで長
かった。来てもらえるように
なって良かった。』と言っていた
だきました。
とても有り難いです。



藤和マッサージ町田院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

抹消神経障害の患者様より

下腿の痛みが減り、最近一苦

労だったゴミ捨てが、行った後
も問題なく大丈夫だったとお伝
えいただきました。

患者様の御家族より

「一人でベッドから車椅子に移
乗できるようになって、介護が
楽になった」

と、患者様の機能回復をお伝
えいただきました。

7月から訪問再開になった施

設の職員さんから「久しぶ
り！」と声をかけていただきま
した。

先方から声をかけてくださるあ
りがたさを感じ、少しずつまた
いつものように戻れるといいな
と思います。

マッサージの後に訪問リハビリ
を行うことになった患者様がい
ます。

リハビリの先生から「いつもよ
り足の動きがいい」と言われた
そうです。

ご本人もマッサージ後の方が
調子が良いと言ってくださいま
した。

脳梗塞後で麻痺が残る患者様
のリハビリ中、

歩行訓練では上体が起き、前
かがみだった姿勢がだいぶ改
善されて

足の運びがスムーズになって
きた実感があるようです。

7月から再開された施設の患
者様より

お会いした時に、『今まで長
かった。来てもらえるように
なって良かった。』と言っていた
だきました。
とても有り難いです。

への口コミ投稿



藤和マッサージ相模原院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

抹消神経障害の患者様より

下腿の痛みが減り、最近一苦

労だったゴミ捨てが、行った後
も問題なく大丈夫だったとお伝
えいただきました。

患者様の御家族より

「一人でベッドから車椅子に移
乗できるようになって、介護が
楽になった」

と、患者様の機能回復をお伝
えいただきました。

7月から訪問再開になった施

設の職員さんから「久しぶ
り！」と声をかけていただきま
した。

先方から声をかけてくださるあ
りがたさを感じ、少しずつまた
いつものように戻れるといいな
と思います。

マッサージの後に訪問リハビリ
を行うことになった患者様がい
ます。

リハビリの先生から「いつもよ
り足の動きがいい」と言われた
そうです。

ご本人もマッサージ後の方が
調子が良いと言ってくださいま
した。

脳梗塞後で麻痺が残る患者様
のリハビリ中、

歩行訓練では上体が起き、前
かがみだった姿勢がだいぶ改
善されて

足の運びがスムーズになって
きた実感があるようです。

7月から再開された施設の患
者様より

お会いした時に、『今まで長
かった。来てもらえるように
なって良かった。』と言っていた
だきました。
とても有り難いです。

への口コミ投稿



藤和マッサージ青葉台院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

抹消神経障害の患者様より

下腿の痛みが減り、最近一苦

労だったゴミ捨てが、行った後
も問題なく大丈夫だったとお伝
えいただきました。

患者様の御家族より

「一人でベッドから車椅子に移
乗できるようになって、介護が
楽になった」

と、患者様の機能回復をお伝
えいただきました。

7月から訪問再開になった施

設の職員さんから「久しぶ
り！」と声をかけていただきま
した。

先方から声をかけてくださるあ
りがたさを感じ、少しずつまた
いつものように戻れるといいな
と思います。

マッサージの後に訪問リハビリ
を行うことになった患者様がい
ます。

リハビリの先生から「いつもよ
り足の動きがいい」と言われた
そうです。

ご本人もマッサージ後の方が
調子が良いと言ってくださいま
した。

脳梗塞後で麻痺が残る患者様
のリハビリ中、

歩行訓練では上体が起き、前
かがみだった姿勢がだいぶ改
善されて

足の運びがスムーズになって
きた実感があるようです。

7月から再開された施設の患
者様より

お会いした時に、『今まで長
かった。来てもらえるように
なって良かった。』と言っていた
だきました。
とても有り難いです。

への口コミ投稿



藤和マッサージ二俣川院への評価・口コミをお願い致します！

実際にどんなお声をいただいているのか、
施術スタッフによる週次「良かった事例等報告」よりご紹介。

日頃より患者様・関係者の皆様に支えられ、
より充実したサービスを提供することができています。

アカウントをお持ちの方

口コミ投稿・星の評価
のみでも大歓迎！

皆様のご意見・ご要望を
お待ちしております！

Google map の
評価ページに移ります。

抹消神経障害の患者様より

下腿の痛みが減り、最近一苦

労だったゴミ捨てが、行った後
も問題なく大丈夫だったとお伝
えいただきました。

患者様の御家族より

「一人でベッドから車椅子に移
乗できるようになって、介護が
楽になった」

と、患者様の機能回復をお伝
えいただきました。

7月から訪問再開になった施

設の職員さんから「久しぶ
り！」と声をかけていただきま
した。

先方から声をかけてくださるあ
りがたさを感じ、少しずつまた
いつものように戻れるといいな
と思います。

マッサージの後に訪問リハビリ
を行うことになった患者様がい
ます。

リハビリの先生から「いつもよ
り足の動きがいい」と言われた
そうです。

ご本人もマッサージ後の方が
調子が良いと言ってくださいま
した。

脳梗塞後で麻痺が残る患者様
のリハビリ中、

歩行訓練では上体が起き、前
かがみだった姿勢がだいぶ改
善されて

足の運びがスムーズになって
きた実感があるようです。

7月から再開された施設の患
者様より

お会いした時に、『今まで長
かった。来てもらえるように
なって良かった。』と言っていた
だきました。
とても有り難いです。

への口コミ投稿


